

TMMD Sengkuyung III Kodim 0709/Kebumen Resmi Dibuka

Nurfaizin - KEBUMEN.INFORMAN.ID

Oct 11, 2022 - 13:00



pemukulan kentongan dan penandatanganan naskah serah terima pekerjaan TMMD oleh Dandim 0709/Kebumen di Wakili Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto dan Bupati Kebumen H. Arief Sugiyanto S.H., yang dilaksanakan di lapangan Desa Giyanti

KEBUMEN - Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke- 115 Sengkuyung Tahap III TA 2022 Desa Giyanti ditandai dengan pemukulan kentongan dan penandatanganan naskah serah terima pekerjaan

TMMD oleh Dandim 0709/Kebumen di Wakili Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto dan Bupati Kebumen H. Arief Sugiyanto S.H., yang dilaksanakan di lapangan Desa Giyanti, Kecamatan Rowokele, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa,(11/10/2022)

TMMD dengan tema 'TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI' digelar di Desa Giyanti Kecamatan Rowokele yang sebelumnya telah dilaksanakan pra-TMMD selama 10 hari sedang pelaksanaan TMMD sendiri dilaksanakan lebih kurang 30 hari dari tanggal 11 Oktober sampai 9 November 2022.



Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arief Sugiyanto S.H., menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada rekan-rekan TNI dari Kodim 0709/Kebumen yang terjun langsung membantu masyarakat dalam program terpadu. TMMD merupakan wujud kerjasama Pemerintah Kabupaten Kebumen dengan jajaran TNI dalam rangka membangun wilayah, membangun masyarakat dan terutama untuk mempercepat proses pembangunan.

Kepada Pemerintah Desa Giyanti dan masyarakat desa, saya menyampaikan selamat, semoga kegiatan ini dapat selesai tepat waktu dan membawa manfaat bagi seluruh masyarakat. "Mari kita optimalkan berbagai program lintas sektoral, untuk Kabupaten Kebumen yang makin baik dan sejahtera salah satunya melalui TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022, "pungkasnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen melalui Pasi ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto mengungkapkan bahwa TMMD bertujuan mempererat kemanunggalan TNI dan rakyat, program TMMD dapat terlaksana dengan baik apabila didukung adanya kerjasama dan gotong royong dari semua unsur yang terlibat, seperti TNI, Polri, Pemda maupun masyarakat. Lebih lanjut Kapten Inf Suyoto mengatakan bahwa TNI dengan Rakyat telah menjadi salah satu pilar untuk tetap tegaknya NKRI dan merupakan kekuatan yang sangat dahsyat untuk mengatasi berbagai PR masalah bangsa seperti kemiskinan,

penggangguhan, pembangunan SDM dan lain-lain.

Pelaksanaan program TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 terbagi dalam kegiatan fisik dan non fisik. Kegiatan fisik TMMD Sasaran fisik utama pembangunan Jalan Rabat Beton dengan volumen P. 400 M x L. 3 M x T. 0,15 M dan Pembangunan Talud Jalan P. 289,6 M x L.0,30 M x T.1,5 M juga Sasaran fisik tambahan berupa Rehab 4 Unit RTLH, sedangkan kegiatan non fisik akan melibatkan dinas terkait di Kabupaten Kebumen termasuk Polres Kebumen dalam hal pemberian sosialisasi kepada masyarakat setempat. Program TMMD memberikan kesempatan serta membantu daerah-daerah yang belum tersentuh untuk mendapatkan akses pembangunan yang layak. Kegiatan TMMD juga menggelorakan kembali semangat gotong royong serta kebersamaan kepada masyarakat. Peran serta masyarakat Desa Giyanti sangat luar biasa karena mereka sadar bahwa program TMMD ini kedepan untuk kemajuan Desa dan bahkan meningkatkan perekonomian mereka. Karenanya masyarakat sangat antusias mereka dengan sadar dan ikhlas memulai pekerjaan ini bahkan sebelum TMMD dibuka. Optimalkan berbagai program lintas sektoral di Kabupaten Kebumen yang semakin baik dan sejahtera. Kita ingin masyarakat makin maju, mandiri dan masyarakatnya semakin makmur dan sejahtera, inilah cita-cita yang harus kita wujudkan bersama," tandasnya.

Acara pembukaan TMMD Sengkuyung III resmi dibuka dengan pemukulan kentongan oleh jajaran Forkopimda dilanjutkan peninjauan langsung ke lokasi TMMD. Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Kebumen H. Arief Sugiyanto S.H., Kasi Ops Korem 072/Pamungkas Kolonel Inf M.I Muchtar.M, Dandim 0709/Kebumen di Wakili oleh Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten inf Suyoto, Kapolres Kebumen di Wakili oleh Kabag Ops Polres Kebumen Kopol Setiyoko, S.H. Kajari Kebumen di Wakili oleh Kasi PB3R Kejari Kebumen Arif Andiono, S.H., Kadis PMD Kebumen Cokro Aminoto, S.IP., M Kes, Perwakilan Danramil Kodim 0709/Kebumen, Pa Staf Kodim 0709/Kebumen, Forkopimcam Kecamatan Rowokele, Kades Giyanti Bapak Rakiman, Jajaran Kades se-Kecamatan Rowokele serta Tomas, Toga dan Masyarakat Desa Giyanti.

Jurnalis: Pendim 0709/kebumen